



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

suicide

Question écrite n° 33534

Texte de la question

M. Jean-Claude Mathis souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les efforts qui restent à faire en matière de prévention du suicide. Les statistiques qui mesurent le mal-être d'une partie de la population française sont en effet très préoccupantes : 12 000 cas de suicides avérés et 300 000 à 500 000 tentatives par an. Au-delà des mesures annoncées récemment pour lutter contre le suicide en prison, il lui demande de bien vouloir lui indiquer quels moyens il entend mettre en oeuvre pour répondre à la détresse des personnes fragilisées, tout en sensibilisant les professionnels à ce problème de santé publique.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Mathis](#)

Circonscription : Aube (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 33534

Rubrique : Mort

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 février 2004, page 982